

OULLINS

L'association de soutien aux migrants Asseda fête ses vingt ans ce dimanche

Association de soutien et d'échanges avec les demandeurs d'asile, l'Asseda est une structure laïque et non confessionnelle d'aide aux migrants à Oullins. Son objectif est tourné vers le soutien de familles d'Albanie, Russie, Congo, Angola, Cameroun..., souvent déboutées et en procédure pour obtenir un titre de séjour.

Plus de vingt ans d'aide, de soutien, d'amitiés, de liens créés, de suivi. Pour marquer cette date-anniversaire, la structure crée un événement ce dimanche 27 novembre à la salle des fêtes du parc Chabrières.

Catherine Raux, la présidente, en parle : « Nous avons voulu quelque chose de festif. Nous avons retrouvé des familles que nous avons soutenues depuis toutes ces années... Elles viendront pour la plupart et ce sera bon de se retrouver, beaucoup sont Françaises maintenant et bien intégrées ; l'intégration ça marche et cela donnera l'espoir aux familles qui attendent. Cer-



La fête se prépare. Rendez-vous ce dimanche à partir de 14 heures à la salle des fêtes du parc Chabrières. Photo fournie par l'Asseda

tains sont devenus chefs d'entreprise, des enfants sont devenus parents... Ce sera une fête de retrouvailles, de rencontres, une fête pour partager sa culture, une fête pour oublier ses soucis puisque l'on sera dans la bienveillance. » L'après-midi s'articulera autour d'un conteur africain puis le partage d'un grand gâteau d'anniversaire et de danses de pays.

L'Asseda est reconnue Organisme d'intérêt général. Les dons ouvrent droit à une réduction d'impôt.

13, rue Pasteur -
Tél. 06.72.04.02.47.

www.asseda.fr
► Dimanche 27 novembre à partir de 14 heures salle des fêtes du parc Chabrières. Entrée et parking gratuits. Ouvert à tous.

FRANCHEVILLE

Des cadeaux solidaires à acheter ou à donner au 25^e Marché Noël solidaire

Organisé par GET Peuples Solidaires Francheville et Artisans du Monde Lyon Ouest, le Marché de Noël solidaire offre, avant les Fêtes, la possibilité de faire des achats responsables en soutenant des associations de solidarité internationale et de commerce équitable.

À l'occasion de la 25^e édition, qui aura lieu le dimanche 4 décembre, les associations organisatrices renouvellent l'opération "Boîtes de Noël solidaires" et en appellent à la générosité des visiteurs venant faire leurs achats. Elles leur demandent de préparer un cadeau surprise dans une boîte à chaussure avec cinq objets : un vêtement chaud (gants ou bonnet), des confiseries, un produit d'hygiène, un jeu ou un livre et un petit mot ou un dessin. Joli-



Claudine Guettier, Alain Mercier, Maguy Fillon, Francois Maurice et Marie comptent la générosité des visiteurs. Photo Progrès/Eric POMMET

ment décorées, les boîtes seront déposées sous le Sapin solidaire le 4 décembre. Ces cadeaux seront remis à des associations locales proches de populations défavorisées.

25^e Marché de Noël solidaire, di-

manche 4 décembre, de 10 à 18 heures, au Cosac, complexe sportif, route de la Gare.

Plus de renseignements : lyonouest@artisansdumonde.org et Tél. 04 72 38 70 68. et peuplesolidairesfrancheville@gmail.com Tél. 06 79 72 21 71.

CHAPONOST

L'immeuble en partie effondré sera démoli ce jeudi 24 novembre



À la suite des expertises de la semaine dernière, la totalité de l'immeuble sera démolie, y compris la partie arrière occupée par l'institut de beauté. Photo Progrès/Michel NEBOUT

Les travaux de démolition de l'immeuble de la rue Jean-Baptiste-Blanc, dont un pan entier s'est effondré la semaine dernière, commenceront ce jeudi 24 novembre dans la matinée à Chaponost et devraient se poursuivre jusqu'au lendemain. En conséquence, pour des raisons de sécurité liées à l'organisation de ce chantier, le stationnement et la circulation entre le N° 8 de la rue René-Chapard et l'avenue Paul-Doumer seront interdits à partir de ce jeudi 24 novembre à 7 heures jusqu'au vendredi 25 novembre à 17 heures.

OULLINS

De belles rencontres en tennis de table de sport adapté



Les heureux finalistes sur le podium, ce jeudi 17 novembre. Photo fournie par le CDSA

Le championnat départemental de tennis de table de sport adapté s'est déroulé ce jeudi 17 novembre au sein de la salle de la Fraternelle à Oullins, comme chaque année. Un moyen de faire découvrir le travail du Comité départemental du Rhône de sport adapté (CDSA 69), situé à Vénissieux, qui a géré l'animation et qui œuvre auprès d'un public motivé.

Les athlètes se sont confrontés avec des matchs serrés pour une belle journée de compétition. Il faut savoir que ces rencontres ont

une finalité qualificative pour les championnats régionaux et nationaux.

Comme le soulignent les intervenants éducateurs : « Chacun son défi, et dans sa capacité... » Le Comité départemental du Rhône de sport adapté a pour missions d'organiser et de promouvoir les activités physiques et sportives pour les personnes en situation de handicap mental au niveau du département du Rhône à travers des manifestations sportives, ainsi que des stages sportifs adaptés.

URGENT

Nous recherchons
**Vendeur
colporteur
de presse** (homme ou femme)

CHARLY / VERNAISON

Vous êtes matinal, autonome.
Vous disposez d'un véhicule (petite cylindrée)
Livraison à domicile - Pour revenus complémentaires, quelques heures le matin

Contactez-nous au : **06 59 85 42 69**

ALERTE INFO

Vous êtes témoin
d'un événement,
vous avez une info ?



contactez le

0 800 07 68 43

Service & appel gratuits

ou par mail à

LPRFILROUGE@leprogres.fr